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Есть контакт!
ПРОПАГАНДИРОВАТЬ и распространять знания по вопросам

безопасности жизнедеятельности, формировать гражданскую по-
зицию в области ОБЖ, повышать уровень подготовки подрастаю-
щего поколения на примерах профессиональной деятельности со-
трудников МЧС - такие задачи ставят перед собой сотрудники 76-
й пожарно-спасательной части при взаимодействии с образова-
тельными учреждениями города.

- Мы уделяем большое внимание профилактической работе,
особенно, касающейся безопасности детей, - говорит начальник
караула 76-й пожарно-спасательной части Дмитрий Загорулько. -
Ежегодно проводим около 30 занятий со школьниками по проти-
вопожарной безопасности, а также по безопасности на воде и на
льду. Зачастую, у ребят возникает интерес к нашей профессии, и
они, после окончания учёбы в школе связывают свою судьбу с ра-
ботой пожарного.

Так когда-то сделал свой выбор командир отделения 76-й по-
жарно-спасательной части Виталий Ласкарёв.

- Стать пожарным я решил ещё в школьные годы. Видел их ра-
боту и понимал, что это - "моё", - делится Виталий. - Годы показа-
ли, что сделан правильный выбор. Я осознаю значимость нашей
службы. Вместе с коллегами постоянно отрабатываем свои навы-
ки, поскольку от слаженности наших действий зависит здоровье
или жизнь людей.

Чтобы заинтересовать детей и провести профилактическую
работу, пожарные не только сами в школы идут, но и к себе ребят
приглашают.

- Взаимодействие с пожарными у нас налажено на постоян-
ной основе, - рассказывает преподаватель-организатор ОБЖ шко-
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лы №9 Юрий Хомяк. - Не так давно мы участвовали в игре "Зарни-
ца", в которой был этап, связанный с навыками пожаротушения.
Организовать его помогли огнеборцы. А сейчас они помогают нам
подготовиться к участию во Всероссийской олимпиаде по ОБЖ.

Обучающаяся 11 класса школы №9 Наталья Брецлавская побе-
дила в городском и региональном этапах Олимпиады по основам
безопасности жизнедеятельности. Впереди - Всероссийский, ко-
торый пройдет с 24 по 30 апреля в Нижнем Новгороде. Мегионке,
представляющей Югру, предстоит продемонстрировать не только
теоретические знания, но и туристические умения, навыки оказа-
ния первой помощи пострадавшему, действия при пожаре и т.п. А
это значит - надо быть во всеоружии. И пожарные помогли Наташе с
подготовкой. С их помощью девушка освоила практику пожароту-
шения.

- Меня всегда привлекало оказание помощи людям. Поэтому
ОБЖ - один из любимых предметов, наряду с физикой и математи-
кой, - говорит Наталья Брецлавская. - Став победителем Олимпиа-
ды по основам безопасности жизнедеятельности в округе, я уси-
ленно готовлюсь к федеральному этапу. Учу теорию и стараюсь по-
лучить максимум практики. Хочу победить, прославить свою школу,
город, округ.

Наташино стремление к победе поддерживают друзья и педа-
гоги. Теперь к числу болельщиков прибавились и пожарные.

В МЕГИОНЕ начинаются мероприятия
по санитарной очистке территорий. К уча-
стию приглашаются трудовые коллективы
города, общественные объединения, поли-
тические партии, учреждения образования
и здравоохранения, предприятия торговли
и общественного питания.

Глава города обратился к жителям с
призывом присоединиться к общегородс-
кой акции по наведению порядка:

- Уважаемые мегионцы, на календаре
середина весны. С улиц города почти сошел
снег. Самое время привести в порядок наш
город после зимы. Общероссийский суб-
ботник состоится 24 апреля. Но уже сегод-
ня мы начинаем мероприятия по наведению
порядка. Привести внешний вид города в
порядок коммунальным работникам сложно
без участия жителей, без вашего бережно-
го отношения. Следует позаботиться хотя бы
о территории возле своего дома, перестать
сорить. И город станет значительно чище.
Призываю коллективы предприятий и уч-
реждений всех форм собственности, всех
жителей Мегиона и Высокого принять актив-
ное участие в субботниках!

Начинаются субботники

ИринаИринаИринаИринаИрина
БОЙКОБОЙКОБОЙКОБОЙКОБОЙКО

В ПОМЕЩЕНИИ КУ "Мегионский центр занятости населения"
19 апреля 2021 года, в 10.00 часов, будет проводиться Ярмарка
вакансий и учебных рабочих мест для граждан, испытывающих

Вниманию граждан, имеющих инвалидность!
трудности в поиске работы, с целью содействия в трудоустройстве.

Желающим принять участие в Ярмарке, необходимо предвари-
тельно записаться по телефону: 2-34-86.

ÏÐÀÇÄÍÈÊ

НИЖНЕВАРТОВСК выбран площадкой
Федерального Сабантуя по решению гу-
бернатора Югры Натальи Комаровой и
Правительства округа.

Федеральный Сабантуй - нацио-
нальный праздник, направленный на укреп-
ление единства и духовной общности мно-
гонационального народа России, который
с 2001 года проводится ежегодно в одном
из субъектов Российской Федерации со-
вместно с Республикой Татарстан.

Проведение Федерального Сабантуя в
автономном округе станет значимым собы-
тием в истории региона и будет способ-
ствовать сплочению многонационального
народа Югры, а также укреплению межре-
гионального сотрудничества в сфере меж-
национальных и межконфессиональных
отношений.

Праздничные мероприятия запланиро-
ваны на 18-19 июня, в них примет участие
мегионская делегация.

Сабантуй пройдет
в Нижневартовске

АКЦИЯ "Дети России" направлена на
предупреждение распространения нарко-
мании среди несовершеннолетних и вы-
явление фактов вовлечения несовершен-
нолетних в преступную деятельность, свя-
занную с незаконным оборотом наркоти-
ческих средств и психотропных веществ,
их прекурсоров.

Главные задачи акции - предупрежде-
ние распространения наркомании среди
молодежи, привлечение внимания обще-
ственности к проблеме наркомании и по-
вышение уровня осведомленности об от-
ветственности за незаконный оборот нар-
котиков.

В ходе мероприятия, сотрудники ПДН
продолжают проводить беседы в общеоб-
разовательных учреждениях. 6 апреля, к
примеру, инспектор по делам несовершен-
нолетних Лащенова Любовь Алексеевна
побывала в гимназии, а 7 апреля - в школе
№3, где провела профилактическую бесе-
ду со старшеклассниками на такие темы,
как профилактика алкоголизма и табакоку-
рения, опасные ПАВ и профилактика вов-
лечения подростков в распространение
наркотических средств. Помимо этого, она
напомнила ребятам об ответственности за
сохранность велосипедов, самокатов и
личных вещей, а также раздала календари,
на которых размещена информация Детс-
кого “телефона доверия”.

"Дети России"
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Будущее Мегиона зависит от горожан
В МЕГИОНЕ в рамках проекта

"Решаем вместе" продолжается
цикл встреч, инициированных ад-
министрацией города еще пять лет
назад и приостановленных из-за
пандемии.

Так, 14 апреля глава города Олег
Дейнека встретился с трудовыми
коллективами муниципальных об-
разовательных учреждений - детс-
кого сада "Росинка" поселка Высо-
кий и школы №5 "Гимназия", а на-
кануне, 13 апреля, встреча прошла
в школе № 9.

В ходе встреч присутствующие
посмотрели фильм о Мегионе, в
котором рассказывается об итогах
и достижениях последних пяти лет,
после чего глава города отчитался
о работе администрации и поде-
лился планами на ближайшее бу-
дущее.

За последние пять лет в Мегио-
не, действительно, сделано очень
много. Самым большим достиже-
нием за последние годы, по словам
главы города, стало завершение
программы сноса балков. В городе
на сегодняшний день осталось все-
го два балка, которые планируется
расселить к лету (по этим строени-
ям ожидают решения суда).

Много сделано и для расселения
людей из аварийного жилья. В про-
шлом году, несмотря на то, что в
связи с пандемией некоторые про-
екты оказались нереализованны-
ми, жилищная программа выполня-
лась очень активно: были полнос-
тью расселены 29 аварийных до-
мов, частично - 14, и благодаря это-
му 188 семей переселились в бла-
гоустроенное жилье (для сравне-
ния, в 2019 году таких новоселов
было 117 семей). Кроме того, в Вы-
соком досрочно была завершена
работа по расселению жителей из
аварийных домов, которые были
признаны таковыми на 1 января
2017 года

Значительным успехом можно
считать и решение многолетней
проблемы с детскими садами: се-
годня не только нет очередей в дет-
ские дошкольные учреждения, на-
против, их наполняемость состав-
ляет 90 процентов, то есть 10 про-
центов - это свободные места. Те-
перь у родителей есть возможность
выбрать для своего ребенка любой
детский сад в городе. Еще совсем
недавно такое трудно было себе
представить!

- Все новые детские сады в Ме-
гионе построены в рамках програм-
мы муниципально-частного парт-
нерства, аналогов которой нет в
других регионах.  Я очень благода-
рен губернатору Югры, Правитель-
ству округа, депутатам всех уров-
ней за оказываемую Мегиону под-
держку по решению городских воп-
росов, - подчеркнул Олег Алексан-
дрович.

Олег Дейнека отметил, что в ре-
ализации наиболее значимых про-
ектов, изменивших внешний облик
города, большую роль сыграло вза-
имодействие администрации горо-
да и Совета руководителей крупных
предприятий.  Кстати, сегодня
крупные предприятия готовы взять
шефство над отдельными микро-
районами города в плане благоус-
тройства - эта хорошая традиция
существовала в советские време-
на, и очень здорово, что её решили
возродить.

- Конечно, по ряду объективных
причин, не всегда удаётся сделать

О предварительном
голосовании

ВСЕХ мегионцев, обладающих
электоральным правом, ждет
весьма напряженный год. Им
предстоит принять участие в вы-
борах депутатов Государственной
Думы РФ, Тюменской областной
Думы и окружного парламента.
Выборы запланированы на сен-
тябрь 2021 года.

В преддверии выборов партия
"Единая Россия" традиционно
проводит предварительное голо-
сование. Избиратели по всей
стране смогут принять в нем учас-
тие и определить, кто представит
"Единую Россию" на выборах в Го-
сударственную Думу и избира-
тельных кампаниях другого уров-
ня в Единый день голосования 19
сентября.

"Единая Россия" дает возмож-
ность самым разным людям, в том
числе и непартийным, поучаство-
вать в предварительном голосова-
нии. Процесс выдвижения канди-
датов максимально открытый и по-
нятный, а также позволяет обно-
вить состав кандидатов из числа
сторонников партии. Более того,
это дает понять, какие именно по-
литики наиболее популярны у из-
бирателя. Более подробно о пред-
варительном голосовании расска-
зала депутат Думы города, испол-
нительный секретарь местного от-
деления ВПП "Единая Россия" го-
рода Мегиона Илона Денисова.

- Если гражданин решил по-
участвовать в выборах, что ему
необходимо для этого сделать?

- Любая партия, формируя
списки кандидатов, так или иначе
опирается на общественное мне-
ние. А "Единая Россия" делает
этот процесс максимально откры-
тым для избирателей. Это значит,
что все, кто желают попробовать
свои силы в политике, имеют та-
кую возможность. В случае побе-
ды кандидатов на предваритель-
ном голосовании, партия выстав-
ляет их в качестве кандидатов в
депутаты. Причем это решают не
члены "Единой России", а сами
избиратели, потому что голосо-
вать за возможного кандидата мо-
гут все избиратели России.

Предварительное голосование -
это внутрипартийный фильтр, но
как избирателями, так и кандида-
тами могут быть и беспартийные
граждане. Тому, кто решил посвя-
тить себя политике и хочет стать
кандидатом, нужно на сайте
www.PG.ER.RU подать заявление и
предоставить необходимый пакет
документов в региональное отде-
ление партии по адресу: ул. Ком-
сомольская, 39, в Ханты-Мансий-

ске. Регистрация желающих про-
длится до 29 апреля.

- Как планируется организо-
вать предварительное голосова-
ние, где это будет проходить?

- Мы уже имеем опыт, когда голо-
сование проходит несколько дней.
Эта форма имеет более результа-
тивный эффект - выразить свое во-
леизъявление может каждый. В
этом году предварительное голосо-
вание в Югре пройдет по смешан-
ной модели. Это значит, что оно бу-
дет в электронном виде и очно. От-
дать свой голос за того или иного
кандидата сможет каждый. Для это-
го на сайте www.PG.ER.RU с 19 ап-
реля по 28 мая необходимо пройти
регистрацию, а проголосовать
можно будет через портал "Госуслу-
ги" с 24 по 30 мая. Для тех, кто ис-
пытывает сложность в использова-
нии электронных технологий и кому
свой выбор делать привычнее, дер-
жа в руках бюллетень, 30 мая будут
открыты 4 помещения участковых
счетных комиссий. Все адреса уча-
стков и время их работы будут ука-
заны дополнительно.

С актуальной информацией по
предварительному голосованию
можно ознакомиться на сайте
hmao.er.ru в разделе "Предвари-
тельное голосование в Югре".

- "Единая Россия" большое
внимание уделяет волонтерско-
му движению. Как это отразится
на выборной кампании этой осе-
нью?

- Действительно, в период панде-
мии партийцы, сторонники, нерав-
нодушные граждане становились
волонтерами, помогали людям по-
жилого возраста и тем, кто нуждал-
ся в помощи. Мы знаем, что волон-
терские движения объединяют лю-
дей разных взглядов, профессий,
опыта и целей, главная из которых
- служить людям. И на одном из фо-
румов Президент нашей страны
Владимир Путин поддержал идею,
чтобы в Думе всех уровней было
больше волонтеров, людей с актив-
ной гражданской позицией, гото-
вых отстаивать интересы граждан в
Думе.

- Когда мы узнаем, кто из кан-
дидатов будет участвовать в вы-
борах?

- До 29 апреля кандидаты могут
заявить о своем желании участво-
вать в предварительном голосова-
нии. С 26 по 30 мая будет проходить
предварительное голосование, и по
его итогам мы узнаем, кого гражда-
не выбрали своими кандидатами
для участия в выборах в Единый
день голосования в сентябре.

ИА "Мегионские новости"
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то, что мы хотим, но есть вопросы,
которые мы можем и должны ре-
шать вместе. Проблемных вопро-
сов в городе еще достаточно, и цель
таких встреч - с вашей помощью
выявить их и устранить, - отметил
глава города.

 Дорожное строительство, благо-
устройство, реализация жилищных
программ - обсуждение этих тем ста-
ло основным во время встреч и в по-
селке, и в городе.

Самый наболевший вопрос, кото-
рый задавали одним из первых: бу-
дут ли выделяться средства на стро-
ительство дорог? Отвечая на него,
глава города напомнил, что основой
формирования дорожного фонда яв-
ляется транспортный налог, который
обязаны оплачивать все владельцы
транспортных средств, подлежащих
налогообложению. А у мегионцев за-
долженность по данному налогу со-
ставляет более 45 миллионов руб-
лей. Кроме того, 70 миллионов руб-
лей недоимки в бюджет - по имуще-
ственному и земельному налогам. По
словам директора МКУ "Управление
капитального строительства и жи-
лищно-коммунального комплекса"
Александра Пидлипного, за эти день-
ги можно было бы все дороги в горо-
де отремонтировать. Вот и выходит,
что их плачевное состояние как в го-
роде, так и поселке напрямую зави-
сит от несознательных налогопла-
тельщиков. Между тем, только в этом
году на проведение ямочного ремон-
та потребуется около 25 миллионов
рублей.

Участники встреч также спраши-
вали о благоустройстве конкретных
микрорайонов, о том, когда плани-
руется распределение земельных
участков для многодетных семей и
как решается проблема бродячих
собак… На все вопросы глава горо-
да и его заместители дали подроб-
ные ответы.

Отвечая на вопрос о благоустрой-
стве микрорайонов, глава города на-
помнил, что сейчас в Российской
Федерации большое внимание уде-
ляется инициативному бюджетиро-
ванию, то есть вовлечению граждан
в бюджетный процесс посредством
их участия в определении и выборе
проектов, финансируемых за счет
средств бюджета.  Примеры таких
реальных дел, проведенных по ини-
циативе горожан, в Мегионе есть: это
и благоустройство придомовых тер-
риторий, и установка уличных трена-
жеров, и обустройство парковки для
личного автотранспорта... Глава го-
рода призвал всех жителей Мегиона
и Высокого воспользоваться своими
правами и активнее участвовать в
решении вопросов благоустройства.

 Что касается бродячих собак, то
следует отметить, что эта проблема

Олимпиада
по русскому языку

17 АПРЕЛЯ на базе средней
школы №1 состоится городская
олимпиада по русскому языку для
учеников 4-х классов.

Предметные олимпиады раз-
вивают интерес к предметам,
стимулируют активность, само-
стоятельность учащихся при под-

готовке к выполнению заданий и
работе с дополнительной литера-
турой.

С помощью олимпиад ученики
могут проверить не только соб-
ственные знания, умения и навы-
ки по предмету, но и сравнить свой
уровень с другими детьми.

ÂÛÁÎÐÛ-2021
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существует не первый год, но осо-
бенно много животных появилось в
городе и поселке после сноса бал-
ков: безответственные владельцы
собак, переехав в новое жилье, про-
сто бросили своих питомцев на про-
извол судьбы. Вступивший в силу
закон "Об ответственном обраще-
нии с животными", среди прочего,
запрещает отлов бездомных собак с
целью их убийства. Для урегулиро-
вания ситуации с бродячими живот-
ными в Мегионе строится специали-
зированный приют. Под этот объект
уже выделен земельный участок и
произведена его отсыпка. Проект,
разработанный администрацией го-
рода по инициативе граждан, был
направлен для участия в региональ-
ном конкурсе инициативных проек-
тов. По итогам из окружного бюдже-
та на софинансирование меропри-
ятий по его строительству выделе-
но более 6 миллионов 200 тысяч
рублей.

  - Получение такой значительной
суммы стало возможным благодаря
активной поддержке мегионцев, ко-
торые проголосовали за этот проект.
А значит, еще одну городскую про-
блему мы решаем все вместе, - ска-
зал Олег Александрович. - Надеюсь,
что также активно вы поддержите
наш город и во всероссийском кон-
курсе лучших проектов по созданию
комфортной городской среды в ма-
лых городах, в котором мы примем
участие в этом году.

 В планах на будущее - строитель-
ство новых объектов в сфере обра-
зования и спорта. В 20-м микрорай-
оне города планируется построить
современную школу на 1600 мест, а
в районе Ледового дворца по про-
спекту Победы - два спортивных ком-
плекса. Кроме того, в Высоком, где
уже построена новая современная
школа (которой нет равных в нашем
округе), сегодня рассматриваются
возможности строительства спорт-
комплекса и реконструкции здания
музыкальной школы.

Глава также обратился к высоко-
вцам за советом: где для жителей
поселка лучше строить жилье - в Вы-
соком или в Мегионе? А если стро-
ить дома в Высоком, то какие - мно-
гоквартирные или индивидуальные,
низкоэтажной застройки?

- Этот вопрос мы тоже должны
решать вместе, чтобы деньги, выде-
ляемые на строительство домов,
были использованы рационально, -
сказал Олег Александрович.

 Завершая встречи, глава города
поблагодарил горожан и высоко-
вцев, предпринимателей, руководи-
телей предприятий, общественни-
ков, депутатов - всех, кто активно
участвовал в улучшении городской
среды и помогал развитию нашего
муниципалитета. Проделанная со-
вместными усилиями работа позво-
ляет Мегиону на протяжении двух
последних лет лидировать в окруж-
ном рейтинге по удовлетворенности
населения деятельностью органов
местного самоуправления.

Олег Дейнека также напомнил
собравшимся о предстоящих выбо-
рах в Государственную, Тюменскую
областную и окружную Думы, кото-
рые состоятся в сентябре. И призы-
вал всех проявить свой гражданс-
кий долг и принять участие в голо-
совании.

ÎÁÐÀÇÎÂÀÍÈÅ
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Исполняя свой долг
С НАЧАЛА пандемии прошло

больше года. За это время мы на-
учились больше заботиться о сво-
ём здоровье, появились вакцины.
А "люди в белых халатах" по-пре-
жнему остаются на переднем крае
борьбы со страшной инфекцией.
Многие из них и сами переболели
коронавирусом. Для медсестры
городской больницы Светланы
Звездилиной поединок с инфек-
цией закончился поражением. Ле-
том прошлого года её не стало.

В благодарность за верность
профессиональному долгу в честь
Светланы Звездилиной в Мегионе
установили мемориальную доску.
Чтобы почтить её память, к дому
№16 по улице Заречной, в котором
она жила, пришли десятки горо-
жан.

- Наравне со всеми врачами и
медсестрами Светлана Владими-
ровна помогала мегионцам проти-
востоять новой инфекции. К сожа-
лению, сама не смогла справить-
ся с болезнью. Безусловно, это
тяжелый удар для её родных и кол-
лег. Скорбная новость не оставила
равнодушными и остальных жите-
лей города. Еще раз приносим
свои соболезнования родным и
коллегам Светланы Владимиров-
ны, - сказал глава Мегиона Олег
Дейнека.

Светлана Звездилина работа-
ла медсестрой в городской поли-
клинике более 20 лет. По словам
коллег, она была настоящим про-
фессионалом, а пациенты любили
её за отзывчивость и доброжела-
тельность.

- Для Светланы Владимировны
не существовало "чужих" проблем,
боль каждого человека она вос-
принимала, как свою. Когда нача-
лась пандемия, она принимала
участие в лечении пациентов от
ковида на амбулаторном этапе, -
рассказал главный врач городской
больницы Иван Чечиков. - Её уход
из жизни стал для нас трагедией.

- Я общалась со Светланой
Владимировной около 25 лет. Доб-
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Когда весна
спустилась с крыши

В МЕГИОН пришла весна. Всё
вокруг оживает. Душа радуется! Но
когда мы ощутили приход весны в
наш подъезд в доме №14 по улице
Нефтяников, то хорошее настрое-
ние, прямо скажем, подпортилось.
По стене с крыши потекли ручьи.
На лестничных площадках 6-9 эта-
жей образовались лужи. Получает-
ся, что возникла проблема. Во-
первых, сырые стены не лучшим
образом отражаются на состоянии
дома. Во-вторых, нам было просто
досадно от этого беспорядка. Да и
уборщицу жаль, которая у нас
очень старательная и добросове-
стная: постоянно всё в подъезде
моет, чистит, дезинфицирует...

Поэтому на следующий же

ÐÅØÀÅÌ ÂÌÅÑÒÅ

В 2020 ГОДУ Хуторское каза-
чье общество "Мегион" выиграло
конкурс Президентских грантов на
реализацию социального проекта
"Оптимисты".

Суть этого проекта - помочь
молодым людям с ограниченными
возможностями здоровья адапти-
роваться в социуме. А средством
для этого должна стать совмест-
ная творческая деятельность ка-
заков с театральным коллективом
"Оптимисты", в котором занима-
ются люди с ОВЗ в возрасте от 20
до 38 лет. Эта студия под руковод-
ством Натальи Тихоновой уже не-
сколько лет работает при Дворце
искусств Мегиона. Там же прово-
дят свои репетиции и участники
Центра казачьей культуры под ру-
ководством Светланы Мякише-
вой.

- Мы знали, что у ребят из
"Оптимистов" есть мечта - со-
здать серьезный спектакль и вы-
ступить с ним на большой сцене,
а еще они хотели бы побывать в
Санкт-Петербурге, - рассказыва-
ет Светлана Мякишева. - И мы
решили им в этом помочь. Полу-
чив грант на 447 380 рублей, мы
закупили десять ярких, красоч-
ных костюмов для героев и пер-
сонажей новой постановки "Сказ-
ка про Фому". Спектакль будет
инклюзивным, поскольку в нём
принимают участие как "Оптими-
сты", так и наши казаки. Также в
рамках гранта планируется со-
вместно провести три "Казачьи
вечёрки" - с песнями, плясками,
обрядовыми постановками и чае-
питием. Совместные репетиции
уже идут полным ходом: под ру-
ководством Натальи Тихоновой,
которая занимается с "Оптимис-
тами", и Елены Мельгит, руково-
дителя ансамбля казачьей песни
"Звонница", уже проведено две-
надцать репетиций спектакля и
"вечёрок".

На деньги гранта казаки заку-
пили материал для изготовления

сценических декораций и сами их
смастерили: сделали сказочную
избушку, лавочки, пенечки и дру-
гие атрибуты спектакля… Всего за
первый отчетный период, начиная
с 15 сентября прошлого года, из
суммы гранта было израсходова-
но 287 460 рублей, из них 232 800
рублей - на сценические костюмы,
остальное - на материал для деко-
раций.

Помимо этого, в рамках проек-
та было проведено двенадцать за-
нятий, которые провели с "Опти-
мистами" профессиональные пси-
хологи Наталья Лукманова и Оль-
га Гарипова из Мегионского комп-
лексного центра социального об-
служивания населения.

В результате проделанной ра-
боты - репетиций, встреч, оказан-
ной психологической помощи -
шестнадцать молодых людей с
особенностями развития стали
более открытыми, дружелюбными
в общении и поверили в свои
силы.

- Занятия в условиях ограниче-
ния распространения коронави-

Наведём вместе
чистоту и порядок в городе

ПЕРВЫЕ весенние субботни-
ки проходят в Мегионе. Работни-
ки муниципальных учреждений,
администрации города вышли на
уборку и очистили прилегающие
территории от мусора, веток, про-
шлогодней листвы, раскидали
снег.

Одними из самых активных
участников мероприятий по са-
нитарной очистке и благоустрой-

ству города стали сотрудники и
воспитанники муниципального
молодёжного учреждения
"Старт". Юнармейцы и ребята из
"зеленого патруля" утром убира-
ли территорию возле департа-
мента образования, а после обе-
да наводили порядок на Аллее
Славы.

- Мы хотим в перспективе
взять шефство над Аллеей Сла-
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вы, постоянно поддерживать
здесь порядок. Важно, чтобы
наши ребята - волонтеры и
юнармейцы понимали, что это
за место, насколько оно близко
сердцу каждого, и что нужно его
содержать в чистоте. А заодно
такое шефство поможет в при-
общении молодежи к труду. Пос-
ле зимы здесь, конечно, есть,
что убирать - много мусора от-
таяло. Нужно ещё снег разбро-
сать, чтобы быстрее растаял - не
за горами 9 Мая и хочется, что-
бы к празднику на Аллее было
сухо и чисто. А затем мы выйдем
на уборку  Городской площади,
будем там наводить порядок, -
рассказал руководитель "Стар-
та" Александр Ломачинский.

Работы по очистке и благоус-
тройству города будут продол-
жены. Приглашаем к участию в
них трудовые коллективы горо-
да, общественные объединения,
политические партии, учрежде-
ния образования и здравоохра-
нения, предприятия торговли,
общественного питания и всех
инициативных жителей. Впереди
ещё много дел!

Управление
общественных связей

рая, внимательная, готовая прий-
ти на помощь всем, кто в этом
нуждался, - поделилась главная
медицинская сестра городской
больницы Валентина Подорога. -
Трудно свыкнуться с мыслью, что
её больше нет с нами.

Коллеги, родные, пациенты
со слезами на глазах вспомина-
ли Светлану Звездилину. Даже те,
кто не был знаком с медсестрой,
пришли почтить её память и от-
дать дань уважения медикам.

- Я не знал Светлану Влади-
мировну лично, но от этого не
менее горько, - сказал депутат
окружной Думы Евгений Данни-
ков. - Огромное спасибо всем,
кто, рискуя своей жизнью, прихо-
дит на помощь другим. Медра-
ботникам - моё признание и ува-
жение.

Горожане возложили цветы к
мемориальной доске. Свой букет
маме принёс и сын Светланы
Звездилиной - Александр.

- От нашей семьи выражаю
благодарность горбольнице и
администрации Мегиона за то,
что увековечили память о маме.
Для меня это очень важно, - по-
делился Александр Звездилин. -
Помню, когда она заразилась ко-
видом, говорила мне: "Не пере-
живай, вылечусь". Но возникли
осложнения. За две недели её не
стало. Произошло это в конце
июня, но мне до сих пор невыно-
симо больно… Очень её не хва-
тает. Возвращаешься домой, а
тебя там никто не встречает. Пу-
сто... Мама собиралась работать
до 70-и лет, а прожила 63. Не могу
смириться с мыслью, что её боль-
ше нет. Бережно храню в телефо-
не видео, где мама счастливая,
улыбается. Такой она останется в
моей памяти навсегда.

Такой Светлана Владимиров-
на останется в памяти всех, кто её
знал.

день с начала "весеннего навод-
нения" в подъезде нашего много-
квартирного дома, мы позвонили
на "прямую линию", обратились
к главе города. Он пообещал: "Ре-
шим". Это было после обеда. А на
утро в подъезде никаких призна-
ков "потопа" уже не наблюдалось.
Честно говоря, мы и не думали,
что всё произойдёт так быстро.
Спасибо!

Возможно, наша ситуация и
не имеет "глобального" значения,
но она ещё раз показывает: если
мы сами активны, то можно ре-
шить любой вопрос.

Разиля АРСЛАНОВА,
жительница Мегиона

Мегионские казаки - в помощь
"Оптимистам"

русной инфекции мы проводили
и в формате онлайн, и по телефо-
ну, и при встречах, соблюдая все
меры противоэпидемиологичес-
кой безопасности. Было тяжело,
но мы справились, - говорит
Светлана Мякишева. -  К сожале-
нию, пандемия не позволила нам
довести до конца все задумки:
например, мы не успели доделать
декорации, да и костюмы, и рек-
визит надо бы подкупить. Но мы
уверены, что справимся и с этим,
у нас еще осталось 159 920 руб-
лей на закупку всего необходимо-
го. И уже в начале мая состоятся
и премьера спектакля "Сказка
про Фому", и первые "Казачьи ве-
чёрки". Сейчас пока определяем-
ся с датами проведения. Как
только назначим день - выпустим
афиши, подготовим пригласи-
тельные билеты: сделаем всё, что
необходимо для премьеры насто-
ящего спектакля!

ИринаИринаИринаИринаИрина
БОЙКОБОЙКОБОЙКОБОЙКОБОЙКОНинаНинаНинаНинаНина

КУПАЛЬЦЕВАКУПАЛЬЦЕВАКУПАЛЬЦЕВАКУПАЛЬЦЕВАКУПАЛЬЦЕВА

ÏÀÌßÒÜ
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НО ВПЕРВЫЕ о Евгении Макаренко мы
узнали в связи с его выдающимися успе-
хами в спорте. Боксер-любитель, капитан
сборной команды России по боксу, много-
кратный чемпион мира и Европы, член
олимпийской сборной России на летних
Олимпийских играх 2004 года… О его
спортивных победах можно рассказывать
долго и с восторгом.

В детстве он пробовал себя в разных
видах спорта, в том числе в биатлоне, бас-
кетболе, плавании, борьбе. Но выбрал
бокс.

- К этому меня подтолкнул отец, - рас-
сказывает Евгений Михайлович. - Он на
Новый год под ёлочку перчатки боксерс-
кие положил - мне и брату. Мне тогда было
десять лет. Сначала с братом бои устраи-
вали по вечерам, мама сидела с гонгом,
папа был рефери. Потом отец привел нас
с братом в секцию бокса. С тех пор я в этой
теме…

Но тогда, десятилетним мальчишкой,
он и не мечтал стать чемпионом мира. По
словам самого Евгения Михайловича, это
желание появилось позже.

Впервые он заявил о себе в 1991 году,
став финалистом первенства СССР среди
старших юношей в Волгограде. В 1993 году
вошёл в состав российской национальной
сборной и одержал победу на молодёжном
первенстве Европы в Греции. В 1994 году
впервые выиграл чемпионат России сре-
ди взрослых.

Первого серьёзного успеха на между-
народном уровне добился в сезоне 1998
года, когда побывал на чемпионате Евро-
пы в Минске и привёз оттуда бронзовую
награду. В 2001 году Макаренко был луч-
шим на чемпионате мира в Белфасте, за-
тем, в следующем сезоне, взял золото на
европейском первенстве в Перми. В 2003
году одержал победу на чемпионате мира
в Бангкоке, став первым россиянином,
кому удалось выиграть мировое первен-
ство дважды подряд.

В 2004 году Евгений Макаренко доба-
вил в послужной список золотую медаль,
добытую на чемпионате Европы в Пуле, и
благодаря череде удачных выступлений,
удостоился права защищать честь страны

Спорт начинается с семьи

на летних Олимпийских играх в Афинах.
Впоследствии Макаренко ещё в течение

некоторого времени оставался в основном
составе российской национальной сборной
и продолжал выступать на крупнейших меж-
дународных турнирах. Так, в 2005 году он
боксировал на Кубке мира в Москве, где
вместе с российской командой завоевал
золото. За выдающиеся спортивные дости-
жения удостоен почётного звания "Заслу-
женный мастер спорта России".

Но помимо титулов, в спорте он получил
особую закалку. Порядочность, уверенность
в себе, надёжность, самоконтроль - эти ка-
чества и есть то главное, что дал ему спорт.

Он убежден, что прививать интерес к

ÑÎÂÅÒ ÐÓÊÎÂÎÄÈÒÅËÅÉ

В МЕГИОНЕ прошло заседание Сове-
та руководителей при главе города. В 2021
году исполняется два года, как был создан
этот совещательно-коллегиальный орган,
в состав которого входит ПАО "Славнефть-
Мегионнефтегаз" и все ведущие предпри-
ятия Мегиона.

За этот небольшой промежуток време-
ни совместными усилиями в Мегионе было
реализовано много масштабных проектов,
которые позволили изменить облик горо-
да, повысить качество жизни мегионцев.
Говоря об этом, глава Мегиона Олег Дей-
нека отметил ощутимый вклад в решение
общегородских вопросов, оказание благо-
творительной помощи в реализации важ-
ных социальных проектов со стороны каж-
дого предприятия, входящего в состав Со-
вета.

Напомним, что благодаря поддержке
бизнес-сообщества в Мегионе были уста-
новлены архитектурные композиции и но-
вые игровые площадки, отремонтирова-
ны кольцевые развязки при въезде в го-
род, приведены в порядок территории,
которые высвободились после сноса бал-
ков и вывоза металлических гаражей, ре-
конструирована система освещения час-
ти улицы Ленина, проведены мероприя-
тия по благоустройству и озеленению го-
рода.

- Прошлый год стал серьезным испы-
танием для бизнеса, власти и, конечно, для
самих мегионцев. Нам одним из первых в
Югре пришлось выдержать жесткий удар
из-за распространения коронавирусной
инфекции. Спасибо всем вам за то, что в
трудный период находили возможность
заниматься волонтерской деятельностью,
помогали учреждениям здравоохранения,
образовательным организациям, людям,
пострадавшим из-за пандемии, предотв-

В городе изменятся общественные пространства
ратили массовые вспышки заболеваний на
своих предприятиях, - отметил Олег Алек-
сандрович.

Глава Мегиона выразил искреннюю при-
знательность за большой личный вклад в
укрепление социально-экономического по-
тенциала города руководителям мегионских
предприятий: Михаилу Черевко (ПАО "Слав-
нефть-Мегионнефтегаз"), Олегу Еремину
(ООО "Нефтеспецстрой"), Андрею Ефремо-
ву (ЗАО "СП "МеКаМинефть"), Игорю Лапы-
чеву (ООО "Регионсервиснефть"), Юрию
Макееву (ООО "Мегионское управление бу-
ровых работ"), Алексею Свикову (ООО "ТТК
- Спецсервис"), Анатолию Алтапову (АО "Го-
родские электрические сети").

В ходе заседания Олег Дейнека обозна-
чил вопросы, которые можно решить сегод-
ня и сейчас.

В связи с этим глава города выступил
с инициативой возродить традицию зак-
репления шефства организаций над мик-
рорайонами, общественными простран-
ствами или городскими объектами, оказа-
ния помощи в их содержании и ремонте.
В частности, речь зашла о детских площад-
ках, многие из которых нуждаются в ре-
монте и дооснащении. Кроме того, в го-
родском округе есть и такие дворовые
территории, на которых и вовсе отсутству-
ет игровое и спортивное оборудование. В
связи с этим со стороны администрации
было озвучено предложение объединить с
Советом руководителей усилия и возмож-
ности для создания современного, безо-
пасного пространства в подарок юным
мегионцам.

Участникам встречи также были предо-
ставлены презентационные материалы, со-
державшие варианты оформления городс-
ких территорий, наличие которых позволит
изменить городскую среду.

спорту, к активному образу жизни, к хоро-
шим поступкам, правильному питанию, к
науке, к истории родного края - всё это не-
обходимо делать с колыбели. Потом ребен-
ка нужно лишь слегка направлять, чтобы не
отклонился от верного маршрута.

- Ведь всё идет из семьи. Родитель -
самый первый авторитет для ребенка. Дети
смотрят и равняются на нас. И поэтому, что-
бы воспитать здоровое поколение, начинать
нужно, прежде всего, с себя, - уверен Евге-
ний Макаренко.

Сегодня Евгению Михайловичу 45 лет, и
он лично показывает другим пример дос-
тойного отцовства. Не на словах, на деле. У
него - большая и дружная семья, в которой

Отдельно вниманию руководителей ме-
гионских предприятий была представлена
информация о проделанной работе по со-
зданию приюта для безнадзорных и бродя-
чих животных и итогах участия Мегиона в
региональном конкурсе инициативных про-
ектов. Отмечалось, что по результатам го-
лосования заявка от нашего города набра-
ла более 5000 голосов: мегионский проект
по содержанию животных занял третье ме-
сто среди 100 принятых к участию в конкур-
се. По предварительным итогам Мегиону
будут выделены средства из окружного
бюджета в сумме более 6 миллионов руб-
лей. Создание приюта позволит снизить
численность безнадзорных животных и со-
циальную напряженность, улучшить сани-
тарно-эпидемиологическую обстановку на
территории городского округа.

В числе обсуждаемых в этот день тем
была и такая, как необходимость дополни-
тельной установки камер уличного видео-
наблюдения с высоким разрешением изоб-
ражения для обеспечения общественной
безопасности мест массового пребывания
людей. Учитывая, что в городе фиксируют-
ся факты вандализма и небрежного отноше-
ния к объектам городской инфраструктуры,
их наличие позволит более оперативно вы-
являть нарушителей. Напомним, что в кон-
це марта произошло осквернение памятни-
ка на Аллее боевой славы, где частичному
разрушению подверглись гранитные плиты
на памятнике героям Отечественной войны
1812 года, а также светильники, располо-
женные по периметру площади.

В связи с этим участники заседания об-
судили возможность приобретения камер
уличного наблюдения, а также оказания бла-
готворительной поддержки другим соци-
альным проектам за счет внебюджетных
источников.

- Сегодня на Совете руководителей мы
подвели итоги работы и сформировали ос-
новные подходы по реализации проектов
социально-экономического развития го-
рода на ближайший период. Мы отметили
необходимость взаимодействия с адми-
нистрацией и готовы к дальнейшей про-
дуктивной работе. Важно сформировать
подходы к более успешному сотрудниче-
ству между бизнесом и властью по реали-
зации всех совместных проектов. Жители
должны понимать это и беречь все то, что
делается совместными силами для улуч-
шения городского пространства. Если го-
ворить о достигнутых договоренностях, то
они касаются, в основном, вопросов бла-
гоустройства. Со стороны Совета руково-
дителей будут реализованы отдельные
проекты по ремонту детских площадок, а
также поддержан глобальный городской
проект по строительству скейтпарка на
берегу Меги. Он достаточно уникальный и
для города, и для округа в целом. Понят-
но, что намеченный объем работы носит
долгосрочный характер, поэтому мы со-
вместно определили приоритеты, на кото-
рых будет акцентировано внимание Сове-
та и администрации города в этом году, -
прокомментировал итоги очередного за-
седания Совета руководителей генераль-
ный директор "Славнефть-Мегионнефте-
газа" Михаил Черевко.

Глава города Олег Дейнека еще раз вы-
разил признательность мегионскому биз-
нес-сообществу за неравнодушное отно-
шение к городу, социальную ответствен-
ность, сотрудничество и совместные уси-
лия, направленные на благоустройство го-
рода.

Управление
общественных связей

ÍÀØ ÄÅÏÓÒÀÒ
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Мегионцы очень хорошо знают Евгения Макаренко как депутата Тю-

менской областной Думы: благодаря стараниям парламентария в Меги-

оне обустроены игровые и спортивные площадки, для детских садов и

школ приобретено новое оборудование, неоднократно из депутатского

фонда финансировались поездки наших спортсменов на соревнования…

четверо детей: Анастасия, Евгений, Елиза-
вета и Еремей.

- Воспитывая своих детей, я не настаи-
ваю на чем-то категорично, позволяю сде-
лать выбор самостоятельно, но всегда на-
чеку. Мне очень хотелось, чтобы старший
сын пошел по моим стопам, с младенческих
лет брал его с собой на тренировки и сбо-
ры. Но сын захотел заниматься хоккеем.
Помню, он заказал Деду Морозу хоккейную
форму, и, когда нашел её под ёлочкой, на-
дел на себя, подошел к окну и прокричал: "О
Боже! Я же об этом всю жизнь мечтал!" Уди-
вительно, но в четыре года он довольно лег-
ко встал на коньки и почти сразу стал зани-
маться хоккеем. И я его поддержал. Это его
выбор! Сейчас Евгений учится в магистра-
туре Тюменского индустриального универ-
ситета и занимается спортом. Старшая дочь
окончила хореографическое отделение
школы искусств в Нижневартовске, младшая
занималась конным спортом и народными
танцами, и также окончила школу искусств,
но уже в Тюмени.

Когда в 2016 году в семье Макаренко
родился еще один сын, Евгению Михайло-
вичу кто-то задал вопрос: "Все говорят о
кризисе, а вы четвертого ребенка родили,
не боитесь?" Он опешил: "В этом вопросе
кризисов нет и быть не должно. Экономи-
ческие спады и подъемы случаются и про-
ходят, а дети - святое! Это вопрос вечности.
Все пройдет, все забудется, а дети, семья -
самая надежная опора для человека, и не
только в старости. Меня мои близкие все-
гда вдохновляли, были мощным стимулом
для достижения новых вершин. Я рад, что у
меня два сына. Хотя я и дочерей обожаю,
возможно, провожу с ними даже больше
времени, чем с сыном. Просто Женька у
меня уже взрослый и самостоятельный. Те-
перь у меня есть возможность еще раз по-
пробовать себя в качестве не только папы,
но и тренера: заниматься с младшим сыном
боксом. Может, получится вырастить Мака-
ренко - олимпийского чемпиона!"

Евгений Михайлович очень любит детей
и гордится ими, всегда тепло отзывается о
жене, с признательностью говорит о роди-
телях. И активно помогает семьям, которые
нуждаются в его помощи.



5
«МЕГИОНСКИЕ НОВОСТИ»

16 АПРЕЛЯ 2021 Г.ÃÎÐÎÄ È ÃÎÐÎÆÀÍÅÃÎÐÎÄ È ÃÎÐÎÆÀÍÅÃÎÐÎÄ È ÃÎÐÎÆÀÍÅÃÎÐÎÄ È ÃÎÐÎÆÀÍÅÃÎÐÎÄ È ÃÎÐÎÆÀÍÅ

Уют землянки фронтовой...
ÊÎ ÄÍÞ ÏÎÁÅÄÛ ÀÊÖÈß

Цветок ветерану!

“Твой выбор”
ÊÂÅÑÒ

9 апреля в муниципальном моло�
дёжном автономном учреждении
"Старт" состоялось открытие обнов�
ленной комнаты боевой славы, кото�
рая пополнилась замечательной экс�
позицией под названием "Землянка".

ДА, ЭТО настоящая фронтовая землян�
ка. На бревенчатых стенах � гимнастерки,
полковое знамя, плакат "Родина�мать зо�
вет", санитарная сумка. В центре � сколо�
ченный из досок стол, рядом � такой же топ�
чан. При входе � железная печурка�буржуй�
ка. У стены � оружие, в углу землянки � коте�
лок на треноге… И масса нужных в быту ме�
лочей � алюминиевые кружка, миска, фляж�
ка. Есть здесь даже швейная машинка (на�
верное, не случайно её поместили в экспо�
зицию: ведь землянка на долгое время ста�
новилась для солдат родным домом)…

Время неумолимо уносит от нас героев
сражений, чьи свидетельства посвящали
нас в события тех далеких лет, связывали
нас с Великой Победой и ратным подвигом
советского народа. Поэтому так важно се�
годня иметь возможность видеть матери�
альное, предметное воплощение пережито�
го в те годы. Ценность этой экспозиции не
только в том, что она достоверно воссозда�
ет картину солдатского быта времен Вели�
кой Отечественной войны, а в том, что боль�
шинство её экспонатов � это военные арте�
факты, обнаруженные при раскопках на по�
лях сражений поисковиками отряда "Исто�
ки" во главе с их руководителем Сергеем
Кузнецовым. Музейная экспозиция созда�
на по инициативе поисковиков и в прямом
смысле их руками: в построении землянки
ребята принимали непосредственное уча�
стие � вручную обрабатывали бревна.

Идея проекта "Землянка" возникла дав�
но, и благодаря многим неравнодушным
людям мечта постепенно стала воплощать�
ся в жизнь. Понимая всю важность проекта,
его поддержали администрация города,
сотрудники Мегионского лесничества, пред�
приниматели, а также представители воен�
но�патриотических объединений города.

Многие из них присутствовали на от�
крытии экспозиции. Почетными гостями
торжественного мероприятия стали глава
города Олег Дейнека, председатель Думы
Мегиона, член фракции "Единая Россия"
Анатолий Алтапов, председатель Совета
ветеранов Великой Отечественной войны
и труда Вячеслав Качапкин, а также вете�
раны Великой Отечественной войны � суп�

руги Василий Егорович и Мария Андре�
евна Гайко. Среди представителей моло�
дежи � ребята из поискового отряда "Ис�
токи", "Юнармии" и волонтеры Победы.

� Память о событиях тех военных лет жи�
вёт в душе каждого из нас, � сказал, обраща�
ясь к присутствующим, глава города. � Такая
экспозиция, как "Землянка", нужна для того,
чтобы наша молодежь могла знать о подвиге
советского народа не только по рассказам и
фильмам, но и наглядно представлять, в ка�
ких условиях приходилось жить солдатам во
время Великой Отечественной войны.

Олег Дейнека выразил благодарность
поисковикам и лично Сергею Кузнецову
за их благородную миссию по сохране�
нию исторической памяти.

Слова благодарности от гостей в этот
день звучали в адрес поисковиков нео�
днократно, а Вячеслав Качапкин пополнил
экспозицию копией настоящего фронто�
вого письма. Таких писем, к сожалению,
до наших дней сохранилось очень мало. А
ведь за годы войны полевая почта пере�
везла более шести миллиардов фронто�
вых "треугольничков"! Теперь одно из них
станет экспонатом "Землянки".

Кроме того, Вячеслав Иванович вру�
чил Благодарности воспитанникам отря�
да "Истоки" � Тимуру Кулахметову, Сабиру
Бабаеву и Юрию Зиброву за оказание по�
мощи ветеранам Великой Отечественной

войны. Эти ребята, учащиеся школы №6,
в течение зимы убирали снег во дворах
домов, где живут ветераны, наводили по�
рядок и следили за чистотой вокруг па�
мятников и обелисков в Высоком...

� В отряде такие замечательные ребя�
та! � похвалила "истоковцев" Мария Анд�
реевна Гайко. � И они так много делают,
чтобы сохранить память о войне � это са�
мое главное. Спасибо им за это огромное!

В этом году отряду "Истоки" исполня�
ется 15 лет. За эти годы поисковики побы�
вали в экспедициях на местах сражений в
Брянской, Волгоградской, Псковской об�
ластях. При непосредственном участии
мегионских ребят были подняты и с поче�
стями перезахоронены останки 1622 сол�
дат и командиров Красной Армии, восста�
новлены имена 34 воинов. А уникальные
находки � личные вещи погибших красно�
армейцев, оружие, предметы быта � хра�
нятся теперь в комнате боевой славы, и по
праву считаются гордостью музея.

Почётное право перерезать ленточку
предоставили главе города Мегиона Оле�
гу Дейнека, председателю Совета ветера�
нов Великой Отечественной войны и тру�
да Вячеславу Качапкину и руководителю
мегионского поискового отряда "Истоки"
Сергею Кузнецову.

После торжественной части меропри�
ятия присутствующие почтили минутой
молчания память погибших в Великой Оте�
чественной войне, а Сергей Кузнецов про�
вел для гостей экскурсию по комнате бое�
вой славы.

В преддверии Дня Победы посетить
экспозицию смогут все желающие. Осо�
бенно полезна будет экскурсия сегодняш�
ним школьникам: она поможет им понять
и почувствовать цену Победы и тяжесть
испытаний, которые вынес наш народ.

� Думаю, что "Землянка" � это не пос�
ледний наш проект и не последняя экспо�
зиция, � прокомментировал исполняющий
обязанности директора ММАУ "Старт"
Александр Ломачинский. � В будущем мы
хотим создать на этой базе городской
центр "Патриот", где на первом этаже по�
сетители смогут побывать на экскурсии в
музее воинской славы, а на втором � по�
смотреть в продолжение темы докумен�
тальные фильмы о войне.

НинаНинаНинаНинаНина
КУПАЛЬЦЕВАКУПАЛЬЦЕВАКУПАЛЬЦЕВАКУПАЛЬЦЕВАКУПАЛЬЦЕВА

ПОД ТАКИМ названием прошёл общегород�
ской квест для школьников, направленный на
профилактику потребления алкоголя молодё�
жью. В мероприятии, организованном на базе
школы №4, участвовали 7 команд восьмикласс�
ников из образовательных учреждений Мегиона
и Высокого.

Как пояснила социальный педагог школы №4
Нина Александрова, возраст подростков выбран
не случайно: именно в 13�14 лет некоторые из
них впервые пробуют алкогольные и спиртосо�
держащие напитки. Чем это может обернуться
для детей � взрослым хорошо известно. Главное,
чтобы и сами ребята это осознавали.

� Профилактическая работа плюс запрет на
продажу спиртосодержащих напитков детям в
магазинах дают результат. С каждым годом фак�

тов потребления алкоголя детьми становится
меньше. Сейчас фиксируется до трёх подобных
случаев в месяц. Наша цель � свести этот показа�
тель к нулю, � рассказал заместитель председа�
теля отдела по обеспечению деятельности му�
ниципальной комиссии по делам несовершенно�
летних Константин Мозоленко. � Лучший способ
пропаганды � общение равного с равным, поэто�
му именно такой формат, как квест � один из оп�
тимальных вариантов проведения мероприятий.

Этот формат оказался не только эффектив�
ным, но ещё и очень интересным для участников.
Весело, с энтузиазмом и желанием победить
каждая команда проходила 7 станций. В игровой,
непринужденной форме дети знакомились с ин�
формацией о негативных последствиях употреб�
ления алкоголя и приобщались к здоровому об�

разу жизни. Школьники подбирали "код здоро�
вья", решали кроссворды, участвовали в виктори�
не, составляли пословицы о вреде алкоголя, уга�
дывали мелодии, занимались выпуском социаль�
ной рекламы и даже проходили проверку на "де�
текторе лжи".

Лучше всех с заданиями справились участ�
ники команды СОШ №3 им. И.И. Рынкового, на
втором месте � СОШ №1, на третьем � СОШ №6.
Хотя, несомненно, что победили все. Ведь ре�
бята сделали свой выбор в пользу здорового
образа жизни и помогут в этом своим друзьям.

� Здоровье, как показывают последние
события в мире, � это самое важное, что у нас
есть, � поделилась восьмиклассница школы
№2 Даша Токарева. � А значит, надо его ценить,
любить жизнь и приобщать к этому своих дру�
зей и близких.

ИринаИринаИринаИринаИрина
БОЙКОБОЙКОБОЙКОБОЙКОБОЙКО

14 АПРЕЛЯ, в честь предстоящего
празднования Великой Победы над фа�
шизмом, в Мегионе стартовал первый
этап социальной акции "Цветы жизни",
в которой приняли участие горожане и
воспитанники детских садов. Её орга�
низовали Централизованная библиотеч�
ная система совместно с городским Со�
ветом ветеранов Великой Отечествен�
ной войны и тружеников тыла.

О том, как родилась идея подоб�
ной акции рассказала библиотекарь
Библиотеки семейного чтения Анаста�
сия Гордиенко.

� Идея провести акцию ко Дню По�
беды и подарить ветеранам войны и
труженикам тыла комнатные цветы от
имени благодарных горожан пришла в
процессе работы над экологическим
проектом, � говорит Анастасия. � Мы
посоветовались и решили, что комнат�
ные цветы с точки зрения экологично�
сти не только радуют глаз, но и насы�
щают жилое помещение кислородом,
очищают воздух. Цель акции � вырас�
тить и подарить цветок в горшке в ка�

ВладимирВладимирВладимирВладимирВладимир
ПЕЩУКПЕЩУКПЕЩУКПЕЩУКПЕЩУК

нун праздника 9 Мая нашим ветеранам
и труженикам тыла, проявить в очеред�
ной раз внимание и заботу о наших по�
бедителях, чтобы ещё раз вспомнить те
чувства и переживания, когда препод�
носишь пожилому человеку свой живой
подарок и видишь его ответную реакцию
на этот дар.

Отдельно стоит отметить, что к этой
социальной акции подключились целые
семьи. Так, семьи Качапкиных, Хеновых
и Гордиенко, а также детский сад "Золо�
тая рыбка" вручили живые подарки уча�
стникам Великой Отечественной войны,
живущих в нашем городе: Василию Его�
ровичу и Марии Андреевне Гайко, Ми�
хаилу Михайловичу Аникину, Петру Ва�
сильевичу Круглову и Кириллу Федоро�
вичу Селезнёву.

� По общему мнению организаторов и
участников акции "Цветы жизни" такие ак�
ции очень важны для преемственности
поколений, � сказал Вячеслав Качапкин,
председатель городского Совета ветера�
нов войны и труда. � Для того, чтобы под�
растающее поколение знало историю сво�
его народа, его героическое прошлое в
борьбе с фашизмом.

Организаторы уверены, что к акции
в скором времени присоединятся обра�
зовательные учреждения, детские сады,
предприятия и организации Мегиона и
Высокого, многие мегионские семьи.
Они планируют продолжить акцию и пос�
ле празднования 76�й годовщины Побе�
ды в Великой Отечественной войне.

Напомним, что сегодня в Мегионе
проживает 5 участников Великой Отече�
ственной войны, 44 труженика тыла, 6
вдов погибших участников войны, 3 быв�
ших узника концлагерей, 73 � дети войны
и 3 ветерана труда. Всего в ветеранской
организации � 134 человека.
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Большие возможности малых городов

Выплаты на детей - по новым правилам

ÃÎÐÎÄÑÊÀß ÑÐÅÄÀÈÍÈÖÈÀÒÈÂÀ

ÑÎÖÇÀÙÈÒÀ

Активность мегионцев
дала результат

МЕГИОНУ предоставлено 6 млн
236,8 тыс. рублей из окружного бюд�
жета на проект "Создание объекта,
предназначенного для содержания
животных в городе Мегионе". Тако�
вы результаты первого окружного
конкурса инициативных проектов,
опубликованные на сайте Департа�
мента общественных и внешних свя�
зей Югры.

Напомним, что за мегионский ини�
циативный проект было отдано 5 195
голосов. Таким образом, он стал пятым
по объему финансирования из ста вы�
несенных на народное голосование.
Предполагается создание структуры
для содержания животных, включая
временную передержку и осуществле�
ние ухода за ними. В приюте можно
будет содержать около 300 бездомных
животных. Это будет муниципальный
объект.

Как сообщил заместитель дирек�
тора по жилищно�коммунальному
комплексу МКУ "Управление капи�
тального строительства и жилищно�
коммунального комплекса" Денис Не�
нашев, бюджетом муниципалитета
предусмотрено 2 млн рублей на со�
финансирование строительных ме�
роприятий.

Параллельно прорабатывается воп�
рос о привлечении денежных средств
из внебюджетных источников � исходя
из расчета расходов, на реализацию
инициативного проекта требуется 11
млн 769,4 тыс. рублей. Построить
объект планируется до 1 августа 2021
года.

Содействовать в решении вопроса,
связанного с финансированием стро�
ительства приюта для безнадзорных
животных, могут все неравнодушные
мегионцы. Таковых много, если судить
по голосам, отданным за проект. В на�
стоящее время открыт специальный
счет для сбора денежных средств. Рек�
визиты указаны ниже.

Получатель: УФК по Ханты�Ман�
сийскому автономному округу � Югре
(администрация города Мегиона, л/с
04873031860); ИНН 8605004157, КПП
860501001; РКЦ Ханты�Мансийск //
УФК по Ханты�Мансийскому автоном�
ному округу � Югре, г. Ханты�Ман�
сийск; БИК 007162163; ОКТМО
71873000; единый казначейский счет
40102810245370000007; номер казна�
чейского счета
03100643000000018700; КБК 040 1 17
15020 04 0001 150. Назначение плате�
жа: Инициативные платежи, зачисля�
емые в бюджеты городских округов
(Инициативный проект: создание
объекта, предназначенного для со�
держания животных).

Своим мнением о перспективе обу�
стройства в Мегионе территории для
содержания безнадзорных собак по�
делился председатель Общественно�
го совета по вопросам ЖКХ Вячеслав
Калганов. "Считаю, что это значимый
для города объект и с его пуском в эк�
сплуатацию будет существенно умень�
шена острота вопроса по бродячим со�
бакам. В нашем регионе есть положи�
тельные примеры работы таких при�
ютов и чем раньше он появится у нас,
тем лучше. Предлагаю мегионцам, по
возможности, поддержать инициати�
ву, тем самым ускорив реализацию
проекта", � сказал Вячеслав Александ�
рович в общении с журналистами го�
родских средств массовой информа�
ции.

26 апреля на единой онлайн�платформе
86.gorodsreda.ru стартует рейтинговое го�
лосование по отбору общественных терри�
торий для благоустройства в рамках реали�
зации федерального проекта "Формирова�
ние комфортной городской среды". Парал�
лельно с этим в городе проводится актив�
ная работа по подготовке проекта набереж�
ной Меги к участию во Всероссийском кон�
курсе лучших проектов создания комфорт�
ной городской среды в малых городах и ис�
торических поселениях. Предложения, рей�
тинг которых окажется самым высоким, по�
лучат финансовую поддержку на реализа�
цию в 2022 году.

О КОМФОРТНОЙ СРЕДЕ
ЗАДАЧА федерального проекта "Форми�

рование комфортной городской среды" наци�
онального проекта "Жилье и городская сре�
да" � дать новый импульс развитию муници�
палитетов на всей территории нашей стра�
ны. В рамках федерального проекта благо�
устраиваются общественные территории,
парки, набережные, а также реализуются
проекты Всероссийского конкурса лучших
проектов создания комфортной городской
среды.

Именно в рамках реализации федераль�
ного проекта "Формирование комфортной
городской среды" проводится рейтинговое
голосование по отбору общественных терри�
торий для благоустройства. Жители нашего
муниципального образования уже определи�
лись с выбором мест, которые нужно преобра�
зить в первую очередь. В городе предпочте�
ние отдали благоустройству набережной
Меги, в посёлке � площади возле детского сада
"Росинка". За них и будем голосовать в пери�
од с 26 апреля по 30 мая.

� Город усиленно готовится к рейтингово�
му голосованию по выбору территорий для
благоустройства в 2022 году. В Мегионе подо�
бралась отличная команда волонтёров, в со�
ставе которой 66 активных горожан. Они про�
ходят обучение, чтобы во время голосования
помочь мегионцам определиться с выбором, �
рассказывает заместитель начальника отде�
ла дорожной инфраструктуры, транспорта,
безопасности дорожного движения и благоус�
тройства Екатерина Дмитриева.

МАЛЫЕ ГОРОДА
Всероссийский конкурс лучших проектов со�

здания комфортной городской среды в малых
городах и исторических поселениях проводится
с 2018 года ежегодно, в рамках реализации на�
ционального проекта "Жилье и городская среда".
В нем участвуют города в нескольких категориях
с численностью населения до 100 тыс. человек, а
также исторические поселения федерального и
регионального значения. В 2020 году победите�
лями стали сразу 160 из 300 проектов. На их реа�
лизацию из федерального бюджета выделено 10
млрд рублей.

Учитывая масштабность проекта по обуст�
ройству набережной Меги (от памятника Перво�
проходцам до проспекта Победы), администра�
ция города совместно с общественностью при�
няли решение об его участии во Всероссийском
конкурсе лучших проектов по созданию комфор�
тной городской среды "Малые города и истори�
ческие поселения". Мегион будет бороться за ли�
дерство в категории городов с населением от 50
до 100 тысяч человек. В случае победы в конкур�
се из федерального бюджета будут выделены
средства для реализации части проекта на сум�
му до 80 млн рублей.

Кстати, в Югре уже есть успешный опыт учас�
тия в этом конкурсе. К примеру, проект по благо�
устройству озера в Покачах в прошлом году стал
победителем в номинации "Малые города с чис�

ленностью населения до 20 тыс. человек". Полу�
ченный грант в размере 50 млн рублей позволит
создать в Покачах новое место отдыха. Будем на�
деяться, что и проект нашей набережной тоже
войдёт в число лучших.

� В начале 2021 года в Мегионе прошла
форсайт�сессия, во время которой участники
высказывали свои идеи и предложения относи�
тельно вариантов благоустройства береговой
зоны и создания парка отдыха. Все варианты
обустройства общественной территории были
взяты за основу проекта, дальнейшей разработ�
кой которого занялось архитектурное бюро
"ISAEV architects" из Екатеринбурга, � говорит
начальник управления архитектуры и градост�
роительства Дмитрий Зайцев. � В настоящее
время подготовка проекта � на финальной ста�
дии. После её завершения мы сделаем заявку
на участие в региональном этапе Всероссийс�
кого конкурса лучших проектов создания ком�
фортной городской среды, а окружная межве�
домственная комиссия примет решение о даль�
нейшем участии проекта обустройства набе�
режной Меги на федеральном уровне.

А пока разработчики активно трудятся над
визуализацией идей горожан, нам всем стоит
проголосовать. Почему? Да потому, что сред�
ства федерального проекта направят на те
объекты, которые наберут наибольшее число
голосов. Среди них может быть и наш!

� ГЛАВНОЕ изменение правил назначения
пособий для детей от трех до семи лет включи�
тельно � адресный подход, � говорит руководи�
тель мегионского филиала Центра социальных
выплат Югры Наталья Игошева. � Если в 2020 году
семьи, чей среднедушевой доход был ниже про�
житочного минимума (ПМ), установленного в
Югре, получали пособие в размере 50% от ре�
гионального детского прожиточного минимума,
то сейчас действует трехступенчатая система
начисления выплат. Они варьируются в зависи�
мости от доходов малообеспеченной семьи.
50% (8153 рубля) � базовый размер. Если при
этом среднедушевой доход семьи не достиг ре�
гионального прожиточного минимума, то посо�
бие будет назначено в размере 75% (12 230 руб�
лей). А если и в этом случае он окажется ниже
ПМ, то заявители получат пособие, равное про�
житочному минимуму ребёнка � 16 306 рублей.

По новым правилам, при назначении посо�
бия в составе семьи будут учитываться опекае�
мые дети и студенты в возрасте до 23 лет, обуча�
ющиеся по очной форме. А вот компенсацион�
ные выплаты родителям, которые ухаживают за
детьми�инвалидами, теперь не берутся в счёт.

Чтобы определить, насколько семья нуж�
дается в пособии, Центр социальных выплат
использует сведения о её доходах за год,
предшествующий 4 месяцам до назначения
выплаты. То есть, если семья обращается в
апреле 2021 года, то будут оцениваться её
доходы в период с декабря 2019 года по но�
ябрь 2020 года включительно.

При расчете обеспеченности семьи берётся
во внимание её имущество и сбережения. Полу�
чатели пособий могут иметь в собственности:
квартиру, дачу, дом, земельный участок, машину,
гараж, мотоцикл, катер, трактор, вклады на сум�
му порядка 250 тыс. рублей. При этом есть опре�
делённые условия. К примеру, на выплату имеют
право семьи, обладающие одной или несколь�

Как сообщают в мегионском филиале окружного Центра социальных вып�
лат, с 1 апреля пособия для малообеспеченных семей на детей от 3 до 7 лет
включительно назначаются по новым правилам. В соответствии с указом пре�
зидента РФ, их размер � 50, 75 и 100% от регионального прожиточного миниму�
ма. Выплаты в Югре, в зависимости от доходов семьи, составят 8153 рубля,
12230 рублей и 16306 рублей.

кими квартирами любой площади, если на каж�
дого члена семьи приходится менее 18 кв. м. Если
же помещение было признано непригодным для
проживания, оно не учитывается при оценке нуж�
даемости. Что касается транспорта, то владель�
цы новых (до 5 лет) мощных (свыше 250 л.с.) ав�
томобилей не смогут получить пособие. Исклю�
чение � случаи, когда речь идет о семье с 4 и более
детьми, а транспортное средство рассчитано на
5 и более посадочных мест.

Ещё одно новшество � "правило нулевого
дохода". Оно предполагает, что родители мо�
гут получать выплату на ребёнка, если сами
имеют какой�то источник дохода: от трудовой,
творческой или предпринимательской дея�
тельности; пенсию или стипендию. Но если у
заявителя на протяжении года не было поступ�
ления средств, то доход "нулевой". И в этом слу�
чае пособие будет назначено только по объек�
тивным причинам: безработица, длительное
лечение, уход за ребёнком до трех лет, за ин�

валидом, за пожилым родственником и т.п. Та�
кие причины могут быть и у обоих родителей.
Например, папа служил в армии, а потом в те�
чение 3�х месяцев не смог найти работу и встал
на биржу труда, а мама в это время ухаживала
за ребёнком возрастом до 3�х лет. В таком слу�
чае пособие будет назначено. Не будет отказа
в выплате и в ситуации, когда "нулевой доход"
имеет один из родителей многодетной семьи,
если он не работает, а занимается с детьми.

Заявление для оформления выплат мож�
но подать онлайн � через портал Госуслуг, или
лично � в МФЦ. До 1 июля 2021 года пособия
будут зачисляться на карту любой платёжной
системы, после � только на карту националь�
ной платёжной системы МИР.

Консультацию по вопросам, связанным с
назначением и предоставлением выплаты на
ребёнка в возрасте от 3 до 7 лет, можно полу�
чить по бесплатному многоканальному теле�
фону Центра социальных выплат Югры: 8�800�
301�44�43, ежедневно с 9:00 до 21:00, либо по
телефону "горячей линии" филиала Центра
социальных выплат в Мегионе: 2�19�37.

ИринаИринаИринаИринаИрина
БОЙКОБОЙКОБОЙКОБОЙКОБОЙКО
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ПРОДАЁТСЯ 3�комнатная квартира, 1 этаж, можно
под нежилое помещение. Меблированная, с техникой,
с ремонтом, ул. Ленина, 14.

Тел.: 89678805456.

СДАЁТСЯ 2�комнатная квартира в капитальном фон�
де на длительный срок.

Тел.: 89125313843.

ПРОДАЁТСЯ 2�комнатная квартира, 57, 7 м2, 7�эт.,
Геологов, 7.

Тел.: 89825486065.

ПРОДАЁТСЯ 3�комнатная квартира, 2�й этаж, пр.
Победы, д. 26.

Тел.: 89821946391.

ÎÁÚßÂËÅÍÈß

Неисправная печь
может стать причиной пожара

ÐÎÑÐÅÅÑÒÐ

для на

Изменения и дополнения в
Общий список

кандидатов в присяжные заседатели
г. Мегион

(наименование муниципального образования)

1. Граждане, исключенные из списка (запасного списка) кандидатов в присяжные заседатели:

№ п.п.

1

2

2. Граждане, включенные в список (запасной список) кандидатов в присяжные заседатели:

№ п.п.

1

2

Центральный окружной военный суд
(наименование суда)

Фамилия, имя, отчество

Трубач Людмила Николаевна

Фадеева Ольга Анатольевна

Фамилия, имя, отчество

Човпинь Ольга Николаевна

Чугунов Михаил Леонидович

2021 год

Ì×Ñ

11 АПРЕЛЯ 2021 года в 18:08 на пульт диспетчера 76�й
пожарно�спасательной части поступило телефонное со�
общение о пожаре в бане, расположенной на территории
крестьянско�фермерского хозяйства в городе Мегионе.
Прибывшие на место вызова пожарные установили, что
происходит открытое горение внутри бани с выходом
пламени на кровлю. В пристроенном строении находи�
лось 60 голов крупного рогатого скота.

Благодаря оперативной работе пожарных расчетов,
владельцу удалось избежать значительного ущерба. В
результате отсутствия угрозы распространения огня, эва�
куация животных не потребовалась.

Дознавателями МЧС установлено, что в день возник�
новения пожара владелец крестьянско�фермерского хо�
зяйства произвел работы по замене трубы дымохода.
Возгорание строения произошло в результате прогрева
(перекала) дымохода при отсутствии разделок, а именно
расстояния между отопительным устройством и строи�
тельными конструкциями бани.

В результате пожара огнем повреждена внутренняя
отделка стен, уничтожено потолочное перекрытие. Пло�
щадь повреждений строений составила 25 квадратных
метров. Пострадавших нет.

В ликвидации пожара были задействованы 10 чело�
век личного состава и 2 единицы техники МЧС России.
На ликвидацию последствий пожара потребовалось бо�
лее двух часов.

Напоминаем правила пожарной безопасности,
строительные нормы и требования к устройству

и эксплуатации бытовых отопительных приборов:
1. Перед началом отопительного сезона все печи дол�

жны быть проверены, а в случае неисправности � отре�
монтированы. Эксплуатация неисправных печей приво�
дит к пожару. Кладку печи, ее ремонт должен произво�
дить квалифицированный печник. Не поручайте данную
работу случайным людям. Опасно эксплуатировать печи,
имеющие трещины, повреждения кладки.

2. Одной из причин возникновения пожара может стать
горение сажи в дымоходе. Необходимо перед началом, а
также в течение всего отопительного сезона очищать
дымоходы и печи от сажи, топки нужно чистить не реже
одного раза в три месяца.

3. Печи должны иметь установленные нормами про�
тивопожарные разделки (отступки) от горючих конструк�
ций здания.

4. Около каждой печи на полу должен быть установлен
предтопочный металлический лист размером 70 на 50
сантиметров, широкой стороной к печи. Предтопочный
лист не должен иметь прогаров и повреждений.

5. Опасно хранить на печи домашние вещи, сушить
дрова. Расстояние от печи до домашних вещей и мебели
должно быть не менее 0,7 метров, а от топочного отвер�
стия � не менее 1,25 метра.

6. Не перекаливайте печи. При сильных морозах, то�
пите печь несколько раз в день. Не топите печь углем,
торфом, газом, если она не предназначена для этого вида
топлива.

7. На чердаках все дымовые трубы и стены, в которых
проходят дымовые каналы, должны быть побелены.

При эксплуатации отопительных печей запрещается:
� пользоваться печами, каминами, имеющие трещи�

ны, неисправные дверца, недостаточные разделки от
дымовых труб до деревянных конструкций стен, перего�
родок и перекрытий;

� оставлять без присмотра топящиеся печи, а также
поручать надзор за ними малолетним детям;

� применять для розжига печей бензин, керосин и
другие легковоспламеняющиеся и горючие жидкости;

� перекаливать печи, а также сушить на них дрова,
одежду и другие материалы;

� располагать топливо, другие горючие вещества и
материалы на предтопочном листе;

� топить углем, коксом и газом печи, не предназна�

ченные для этих видов топлива;
� использовать вентиляционные и газовые каналы в

качестве дымоходов;
� применять для топки печей дрова, длина которых

превышает размеры топливника, топить печи с открыты�
ми дверьми.

Если вы заметили пожар, незамедлительно сообщи�
те об этом в пожарную охрану по телефонам службы спа�
сения 01 или 101, 112 (с мобильного).

Ю.В. ЕФИМЕНКО, дознаватель ОНДиПР
(по г. Мегиону) УНДиПР ГУ МЧС РФ

по ХМАО�Югре

Проверьте право на землю
В ПРЕДДВЕРИИ дачного сезона Росреестр рекомен�

дует собственникам и арендаторам земельных участков
проверить права на используемые земельные участки,
их границы, а также соответствие их фактического ис�
пользования установленным видам разрешенного исполь�
зования.

В 2020 году и истекшем периоде 2021 года по резуль�
татам проведённых мероприятий в сфере государствен�
ного земельного надзора, выявлено 228 нарушений зе�
мельного законодательства на территории г. Нижневар�
товска, г. Мегиона и Нижневартовского района. Самыми
распространенными из них являются самовольное заня�
тие земельного участка и использование земельного уча�
стка не по целевому назначению.

Многие владельцы земельных участков считают, что,
имея зарегистрированное право собственности на зе�
мельный участок, можно распоряжаться им по своему
усмотрению.

Такая позиция часто служит причиной нарушений тре�
бований земельного законодательства: во�первых, ис�
пользовать предоставленный земельный участок допус�
кается только в установленных границах, а во�вторых,
виды разрешенного использования земельного участка
определяются не желанием его правообладателя, а гра�
достроительными регламентами, установленными Пра�
вилами землепользования и застройки.

Например, использование соседнего земельного уча�
стка под огород или размещение имущества, забора воз�
можно только при наличии согласия соседа, а расшире�
ние площади своего земельного участка путем вынесе�
ния забора или части здания на территорию общего
пользования в садоводческом или огородническом не�
коммерческом товариществе возможно только при нали�
чии решения общего собрания членов такого товарище�
ства. А вот использованию земель, находящихся в муни�
ципальной собственности или государственная соб�
ственность на которые не разграничена, должно пред�
шествовать обращение в орган местного самоуправле�
ния за предоставлением земельного участка в собствен�
ность или в аренду.

Владея земельным участком в садоводческом или
огородническом некоммерческом товариществе с раз�
решенным видом использования под садоводство или
огородничество, собственник не может использовать уча�
сток под содержание и выращивание домашних живот�
ных или птиц (кур, гусей, индюков, коз, баранов, свиней,
коров и т.д.), осуществлять выпас скота на прилегающих
землях.

Даже если уставом садоводческого или огородничес�
кого некоммерческого товарищества разрешено разве�
дение животных и птицы на земельных участках товари�
щества, это противоречит требованиям действующего
земельного законодательства, в связи с чем, такое поло�
жение устава не дает права на указанное использование
участка.

За совершение указанных правонарушений установ�
лена административная ответственность в виде штрафа,
размер которого варьируется для физических лиц от 5000
руб. до 100 000 руб., а для юридических лиц от 100 000
руб. до 700 000 руб. Избежать указанной ответственнос�
ти можно путем своевременного принятия мер по выяв�
лению и устранению нарушений.

Так, любой гражданин может изучить имеющиеся у
него документы на земельный участок и проверить, не
нарушает ли он границы земельного участка или его це�
левое назначение.

Уточнить границы земельного участка можно пригла�
сив кадастрового инженера, а информацию о виде раз�
решенного использования участка можно узнать путем
получения выписки из Единого государственного реест�
ра недвижимости, которую можно заказать как на сайте
Росреестра (www.rosreestr.ru) (при наличии электронной
цифровой подписи), так и обратившись в МФЦ. Кроме
того, справочную информацию о конкретном земельном
участке можно узнать на сайте Росреестра в разделе
"Справочная информация по объектам недвижимости в
режиме онлайн".

При наличии сомнений или информации о наруше�
нии ваших прав, можете обратиться за консультацией в
межмуниципальный отдел по г. Нижневартовск, г. Мегион
и Нижневартовскому району Управления Росреестра по
Ханты�Мансийскому автономному округу �  Югре, по ад�
ресу: г. Нижневартовск, ул. Спортивная, д. 15А, либо по
номеру телефона: 8 (3466) 45�66�30.

С указанными вопросами также можно обратиться в
орган муниципального земельного контроля, то есть в
администрацию соответствующего муниципального об�
разования.

ÏÐÎÊÓÐÀÒÓÐÀ

О новом знаке для водителей
1 МАРТА 2021 года вступили в силу поправки к ПДД

о новом информационном знаке "Фотовидеофиксация".
Он нужен для извещения водителей о местах воз�

можного применения автоматических дорожных камер.
Этот знак выглядит так же, как существующая уже не�
сколько лет одноименная табличка.

Вне населенного пункта знак должны устанавливать
на расстоянии 150�300 м до зоны, которую контролиру�
ют камеры. В населенном пункте знак можно будет уви�
деть только на въезде в этот пункт � со знаками 5.23.1,
5.23.2 и 5.25 ("Начало населенного пункта"), а действует
он на всю его территорию.

Основное отличие нового знака 6.22 от старой таб�
лички 8.23 заключается в том, что этот знак применяет�
ся самостоятельно. В то время как табличка может ус�
танавливаться только совместно с другими дорожны�
ми знаками или объектами.

Положения ПДД о табличке "Фотовидеофиксация"
утратят силу 1 сентября. Напомним, ее устанавливают
со светофорами и многими знаками для информиро�
вания о том, что в зоне действия знака или на участке
дороги может работать камера.

ÃÐÀÍÒÛ

ÎÔÈÖÈÀËÜÍÎ

Информационное сообщение по результатам
конкурса "Грант главы города Мегиона
на развитие гражданского общества"

В СООТВЕТСТВИИ с муниципальной программой "Разви�
тие гражданского общества на территории города Мегиона на
2020 � 2025 годы" предусмотрено оказание финансовой под�
держки социально ориентированных НКО. Финансовая поддер�
жка предоставляется на реализацию социально значимых про�
ектов социально ориентированных некоммерческих организа�
ций. Оказание финансовой поддержки регламентируется По�
рядком предоставления грантов в форме субсидий победите�
лям конкурса "Грант главы города Мегиона на развитие граж�
данского общества", утвержденным постановлением админис�
трации города от 06.04.2020 №696 с изменениями.

Заявки на участие в конкурсе принимались с 29.03.2021
по 09.04.2021.

В целях реализации конкурсного отбора, постановлени�
ем администрации города от 06.04.2021 №788 утвержден
состав конкурсной комиссии.

Всего на конкурс поступило 2 заявки по следующим на�
правлениям:

Патриотическое, в том числе военно�патриотическое, вос�
питание граждан Российской Федерации � Некоммерческая
организация Мегионское городское казачье общество с проек�
том "Водные походы "Югорские каникулы";

Развитие инфраструктуры сектора социально ориентиро�
ванных некоммерческих организаций, добровольчества � Ав�
тономная некоммерческая организация содействия развитию
молодежи "До 16 и старше" проект “Образовательно�консуль�
тационный проект развития НКО, добровольчества и взаимо�
действия с инициативными гражданами "Ресурсный центр под�
держки инициатив гражданского общества города Мегиона".

Решением конкурсной комиссии от 12.04.2021 (протокол
№1) победителями конкурса "Грант главы города Мегиона на
развитие гражданского общества":

По направлению "патриотическое, в том числе военно�пат�
риотическое, воспитание граждан Российской Федерации" при�
знана Некоммерческая организация Мегионское городское ка�
зачье общество (итоговый балл 150);

По направлению "развитие инфраструктуры сектора со�
циально ориентированных некоммерческих организаций,
добровольчества" признана Автономная некоммерческая
организация содействия развитию молодежи "До 16 и стар�
ше" (итоговый балл 150).

Принято решение предоставить грант в форме субсидии
победителям конкурса "Грант главы города Мегиона на раз�
витие гражданского общества":

Некоммерческой организации Мегионское городское ка�
зачье общество на реализацию социально значимого проек�
та "Водные походы "Югорские каникулы" в размере 200,0 тыс.
руб.;

Автономной некоммерческой организации содействия
развитию молодежи "До 16 и старше" на реализацию соци�
ально значимого проекта "Образовательно�консультацион�
ный проект развития НКО, добровольчества и взаимодействия
с инициативными гражданами "Ресурсный центр поддержки
инициатив гражданского общества города Мегиона" в разме�
ре 3300,0 тыс. руб.
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ÏÎÃÎÄÀ

СОЛНЕЧНО

ÔËÝØÌÎÁ

Есть победа!

ÏÀÌßÒÍÛÅ ÄÀÒÛ

“Поехали!”

ÇÍÀÉ ÍÀØÈÕ!

С ОЧЕРЕДНОЙ побе�
дой вернулись в Мегион
представители городской
общественной спортивной
организации "Северная
лига". Наша команда по
мотокроссу заняла первое
место в 1�м этапе Кубка
Федерации мотоциклетно�
го спорта России. Макси�
мум баллов в "копилку"
"Северной лиги" принес�
ли Владимир Бобин (на мо�
тоцикле с объёмом двига�
теля � 450 куб. см) и Васи�
лий Несытых (в классе �
250 куб. см).

Комплекты наград
Кубка России по мото�
кроссу разыгрывались
10�12 апреля на гоночной
трассе ВДЦ "Орлёнок" в
посёлке Новомихайловс�
ком, Краснодарского края.
Участвовали в заездах
около 130�и спортсменов
из Челябинска, Пензы,
К а м е н с к а � У р а л ь с к о г о ,

Краснодара и других го�
родов России.

� Великолепную трассу
"Орлёнка" изрядно под�
портил дождь. Так что за�
езды, действительно,
были экстремальными.
Из�за скользкого покры�
тия и налипающего на ко�
лёса грунта далеко не все
участники добрались до
финиша. Но наши спорт�
смены с достоинством
справились с поставлен�
ными задачами, � говорит
президент "Северной
лиги" Сергей Анисимов. �
Это первые выездные со�
ревнования, и первая по�
беда в сезоне 2021.

В июне стартует второй
этап Кубка России по мо�
токроссу. Пожелаем нашим
спортсменам удачи!

ИринаИринаИринаИринаИрина
БОЙКОБОЙКОБОЙКОБОЙКОБОЙКО

ОКОЛО полусотни учащихся мегионских школ объе�
динились для участия в танцевальном флэшмобе на
городской площади, посвященном 60�й годовщине со
дня первого полета человека в космическое простран�
ство.

Организаторами мероприятия в Мегионе высту�
пил департамент образования и молодежной полити�
ки совместно с муниципальным молодежным учреж�
дением "Старт".

Специалист по работе с молодежью "Старта" Еле�
на Зайцева в общении с журналистами городских
средств массовой информации сообщила, что глав�
ная цель акции � напомнить горожанам о великом ис�
торическом событии, выразив свое отношение к нему
в виде танца.

"Мы решили собрать инициативную молодежь
вместе, чтобы отметить 60�ю годовщину со времени
полета в космос Юрия Гагарина, весело и с пользой
провести время в прекрасный весенний день", � гово�
рит Елена Зайцева.

Одна из участниц флэшмоба � девятиклассница
из девятой школы Екатерина Гришина. Будучи волон�
тером с готовностью откликнулась на предложение
поучаствовать в акции. "Флэшмоб � это энергично и
зажигательно!", � считает она.

Своим патриотическим флэшмобом ребята под�
держали акцию "Поехали!", которая проведена во мно�
гих городах России.

ÏÎÇÄÐÀÂËßÅÌ!

Мегионская городская организация “ВОИ”
поздравляет с юбилеем

Юрия Рудольфовича РЫЛОВА и Светлану
Сергеевну СУРКОВУ!

В чудесный праздник, юбилей,
Все от души вас поздравляют,
Улыбки добрые друзей
Пусть вас сегодня окружают!
И будут светлыми года,
И все исполнятся желанья!
Здоровья, радости всегда,
Счастливой жизни, процветанья!

16 апреля 1945 года � на�
чалась Берлинская стратегичес�
кая наступательная операция.
Осуществлялась войсками 2�го
Белорусского (Маршал Советс�
кого Союза К.К. Рокоссовский),
1�го Белорусского (Маршал Со�
ветского Союза Г.К. Жуков), 1�го
Украинского (Маршал Советско�
го Союза И.С. Конев) фронтов
при участии части сил Балтийс�
кого флота (адмирал В.Ф. Три�
буц), Днепровской военной фло�
тилии, 1�й и 2�й армий Войска
Польского.

17 апреля 1943 года � начало воздушных сражений
над Кубанью. Они проводились до июня 1943 г. авиацией
Северо�Кавказского фронта, усиленной 3 авиационны�
ми корпусами Резерва ВГК и частью сил авиации Чер�
номорского флота под руководством К.А. Вершинина.
Цель � завоевание господства в воздухе на южном крыле
советско�германского фронта. В результате сражений
противник потерял свыше 1100 самолетов, из которых
свыше 800 были сбиты в воздушных боях. В отдельные
дни проводились до 50 групповых воздушных боев с уча�
стием 30�50 самолетов и более с каждой стороны.

17 апреля 1984 года � на разъезде имени Героя Со�
ветского Союза Мирошниченко на полтора года ранее
установленного срока завершился важный этап строи�
тельства Байкало�Амурской магистрали, открылось
сквозное движение поездов на участке от Тынды до Ком�
сомольска�на�Амуре протяженностью 1449 км.

18 апреля 1242 года � День воинской славы России.
День победы русских воинов князя Александра Невского
над немецкими рыцарями на Чудском озере (Ледовое по�
боище, 1242 г.). На льду Чудского озера у восточного бере�
га, рядом с о. Городецкий на дороге из Пскова в Новгород,
русские воины под началом новгородского князя Алексан�
дра Ярославича Невского разбили немецких рыцарей
Ливонского ордена. Численно превосходящие новгород�

цы, вступив в рукопашную схватку, окружили на льду ры�
царей и кнехтов. Вырвавшиеся из окружения бежали по
льду в западном направлении более 7 км, где часть из них
провалилась под лед. Немцы потеряли до 2/3 своего вой�
ска. В том же году ливонцы заключили с Новгородом мир�
ный договор, по которому они отказывались от своих при�
тязаний на Псков, Лугу, Водьскую и Латгальскую земли.

19 апреля 1943 года � Президиум ВС СССР принял
Указ №39 "О мерах наказания для немецко�фашистских
злодеев, виновных в убийствах и истязаниях советского
гражданского населения и пленных красноармейцев, для
шпионов, изменников Родины из числа советских граж�
дан и для их пособников".

� Постановлением СНК СССР №415�138сс Управле�
ние особых Отделов из состава НКВД передано в состав
НКО, где на его базе организовано Главное управление
контрразведки "Смерш" (В.С. Абакумов). На базе быв�
шего морского отдела УОО НКВД создано Управление
контрразведки "Смерш" НК ВМФ (П.А. Гладков). 15 мая
на базе бывшего 6�го отдела УОО НКВД организован от�
дел контрразведки "Смерш" НКВД (С.П. Юхимович). 21
апреля и 31 мая постановлениями ГКО №3222/сс/ов и
№3461/сс/ов утверждены положения об органах контр�
разведки "Смерш" в армии и на флоте.

21 апреля 1945 года � советские танки ворвались на
северные окраины Берлина. 3�я и 5�я ударные армии 1�
го Белорусского фронта, порвав внутренний оборонитель�
ный рубеж, ворвались в северо�восточные пригороды
Берлина. 22 апреля с юга в город вступили 3�я гвардей�
ская танковая и 28�я армии 1�го Украинского фронта. С
востока и юго�востока в Берлин пробились войска 8�й
гвардейской армии (В.И. Чуйков) 1�го Белорусского
фронта.
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